



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

**ANARQUICA PROTESTA.** Bezziers, Francia, marzo 26 (AP).— Tres granjeros encapuchados bloquean la carretera nacional, al sur de Francia. Miles de granjeros franceses han atacado edificios públicos y bloqueado caminos en una desmedida ola de protestas por restricciones económicas dispuestas por la Comunidad Económica Europea (CEE), que ha impuesto cuotas a la producción de leche y otros productos.

## A Cinco Años de Acuerdo Tensión Egipto-Israel

TEL AVIV, marzo 26 (AP).— El quinto aniversario de la paz entre Israel y Egipto fue observado hoy aquí sin las celebraciones que acompañaron la firma del primer tratado de paz árabe-israelí, el 6 de marzo de 1979.

Ninguno de los firmantes del tratado de Camp David —Jimmy Carter, por parte de Estados Unidos, Menachem Begin por

Israel y Anwar Sadat por Egipto— está hoy día en el gobierno.

En Israel, los actuales gobernantes se opusieron en su época a las concesiones otorgadas por Israel para la firma de la paz, y las relaciones con Egipto son actualmente tensas.

El primer ministro Yitzhak Rabin dijo: —Favor pase a la página 38.

## De Nuevo Hart Toma la Inicativa en Montana

HART FORD, E.U. marzo 26 (EFE).— La victoria en Montana con el 49 por ciento de los votos da a Hart la oportunidad de reavivar el ímpetu logrado por su campaña con sus triunfos iniciales en New Hampshire, Maine y Vermont y sus éxitos en las primarias de Massachusetts y Rhode Island.

El impacto de su triunfo en el oeste de la nación puede muy bien traducirse en un mayor arrastre de los votantes en las elecciones primarias de Connecticut, que le darían su superioridad total sobre Mondale en la región de Nueva Inglaterra.

Más importante aún

para Hart es el hecho de que su victoria en Connecticut se produciría a menos de una semana de la primera de Nueva York, que ofrece 252 delegados, número sólo inferior a los que se disputan en California, más de 300.

Las últimas encuestas de opinión en Connecticut demuestran que Hart ha conseguido aventajar en una gran proporción a Mondale, con un 48 por ciento de los 521 demócratas registrados, en tanto que el ex-vicepresidente se acredita el 28 por ciento.

Jackson tiene apenas un 5 por ciento de los consultados. —Favor pase a la página 29.

## En Francia:

# Caos: Miles de Granjeros en Anárquicas Protestas

PARIS, marzo 26 (UPI).— Decenas de miles de granjeros franceses furiosos por la política agrícola de la Comunidad Económica Europea desfilaron hoy ruidosamente con sus tractores por las ciudades de Francia y atascaron el tránsito, bloquearon edificios gubernamentales y se enfrentaron con nutridos contingentes de la policía antimotines.

Los granjeros hicieron coincidir su protesta nacional con una reunión en Bruselas de los Ministros de Agricultura de la Comunidad, convocada para discutir controvertidas pro-

puestas para restringir los incrementos de los precios agrícolas e imponer cuotas a la producción lechera.

En Blois, al este, unos 600 productores derribaron los portones del edificio administrativo de la ciudad, y lanzaron tomates y peras a los agentes policiales que dispararon gases lacrimógenos para despejar las calles.

Unos 4.000 granjeros que coreaban consignas antigubernamentales desfilaron por la ciudad sureña de Lyon y otro contingente similar ubicó estratégicamente sus tractores atravesados en las rutas que



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

**MEJORA POSIBILIDADES.** Nueva York, marzo 26 (AP).— El aspirante a la candidatura presidencial demócrata, visita hoy el sector de Queens, en Nueva York. Sus posibilidades han mejorado mucho después de la victoria obtenida ayer en Montana.

## Buscan en Líbano Llenar Vacío de los Franceses

BEIRUT, marzo 26 (AP).— Tras la retirada de las tropas francesas de Líbano, los políticos de este país realizan una serie de reuniones de último minuto para tratar de impedir que se desate nuevamente una guerra civil en el país.

La celeridad de eventuales acuerdos en sus conversaciones es vital si se quiere evitar que sean o-

# Antisandinistas Toman una Importante Ciudad

TEGUCIGALPA, marzo 26 (ACAN-EFE).— La antisandinista "Fuerza Democrática Nicaragüense" (FDN) anunció hoy en Tegucigalpa la toma de la ciudad de San Rafael del Norte, en la provincia de Jinotega, al norte de Nicaragua.

San Rafael del Norte, a sólo 23 kilómetros de la capital provincial, es recordada como uno de los reductos principales de las fuerzas de Augusto César Sandino, y cuna de la esposa del legendario General, Blanca Aráuz.

De acuerdo a un vocero de "FDN", la toma de San Rafael del Norte fue realizada después de seis horas de intensos combates y previa la inutilización del puente San Gabriel, que unía el poblado atacado con la capital departamen-

tal, de Jinotega. Durante el ataque, el cuartel militar sandinista de San Rafael del Norte, una gasolinera, tres camiones de fabricación soviética y varios depósitos de armas fueron destruidos por los insurgentes.

De acuerdo al portavoz de "FDN", las fuerzas rebeldes lograron recuperar más de cien fusiles automáticos AK-47 y una ame-

tralladora RPK-7.62, además de cien de otros pertrechos de guerra durante los combates.

Los rebeldes permanecieron por cinco horas en la ciudad tomada durante las cuales efectuaron un mitin político entre los 8.000 pobladores del lugar, muchos de los cuales, de acuerdo a la fuente guerrillera, "espontáneamente volcaron su apoyo a la causa insurreccional".

## Toque de Queda en Chile en Vísperas de Protesta

SANTIAGO DE CHILE, marzo 26 (AP).— El gobierno decretó hoy dos noches de toque de queda en vísperas de una nueva jornada de "protesta pacífica" contra el régimen militar por la oposición sindical y política.

El general René Vidal, jefe de la zona en estado de emergencia de Santiago y la vecina provincia de San Antonio, 109 kilómetros al oeste, emitió poco antes del mediodía un bando en el que indicó que la medida se adoptó para prevenir actos violentos.

El bando estableció un toque de queda desde las 22 horas de esta noche hasta las 5:00 de mañana martes, cuando se restablecerá desde las 20:30 hasta las 5:00 del miércoles. Indicó que la medida se adoptó "considerando que invariablemente en todos los llamados anteriores a protestar se han ejecutado actos de vandalismo y terrorismo".

De momento la medida rige sólo para Santiago, sin informes de su probable implantación también en provincias.

"El año pasado dos veces pusieron toque de queda y la protesta fue exitosa y positiva. En el silencio de la noche especialmente se escuchó bastante bien el ruido de las cacerolas y creemos que ahora va a pasar lo mismo", afirmó Rodolfo Seguel, presidente del Comando Nacional de Trabajadores, de la oposición sindical.

Esta madrugada, cuatro artefactos explosivos destruyeron diversos tramos de vías en las dos líneas del tren subterráneo y una estación de energía eléctrica. Las bombas destruyeron un total de 39 metros de vías, lo que obligó a suspender el servicio. No hubo informes de heridos.

## Preocupa Espionaje Soviético

GUAYAQUIL, Ecuador, marzo. (Servicio Especial).— En artículo firmado por César Endara Pazmino, aparecido en diario "La Razon", es comentado el hecho de que en 1983, los norteamericanos concentraron varios recursos legales y de inteligencia para descubrir y evitar los envíos de tecnologías avanzadas hacia la Unión Soviética. Es apuntado que desde la bomba atómica, el asunto continúa.

Los gobiernos democráticos, dice Pazmino, se han mantenido informados unos a otros, acerca de sus planes y ha existido cooperación entre las agencias de Washington, Londres, París, etc. Todos están de acuerdo en evitar fugas de tecnología hacia Moscú. Y cuando ha hecho falta, ha habido expulsión de espías rusos. 112 en 1983. Esos espías laboraban en Bélgica, Gran Bretaña, Dinamarca, etc.

—Favor pase a la página 29.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

**OFICIALES TRILLIZOS.** Pittsburg, E. U. marzo 26.— Edwin, Robert y Mark Delancey (de izquierda a derecha), durante una rueda informativa, al ser incorporados al cuerpo de la Marina de los Estados Unidos, siendo los primeros oficiales trillizos en su historia.

—Favor pase a la página 29.